



SUMAN 325 DENUNCIAS CONTRA SERVIDORES PÚBLICOS EN 2023

La Fiscalía General del Estado revela que en comparación con 2021 la disminución de los casos este año es del 18 por ciento

POR GUADALUPE JUÁREZ

A pesar de que ex presidentes municipales y servidores públicos han conseguido su libertad, en los primeros cuatro meses las investigaciones contra servidores públicos se mantienen casi al mismo ritmo que en el mismo periodo de 2022.

Datos de la Fiscalía General del Estado (FGE) indican que entre enero y abril del año en curso hubo 325 denuncias por delitos cometidos por servidores públicos, un promedio de tres investigaciones al día, apenas 0.9 por ciento menos de lo registrado un año antes.

Si se compara con lo registrado en 2021, la disminución de las denuncias este año



La FGE registra un promedio de tres investigaciones al día. Eslimagen

es del 18 por ciento, ya que en ese periodo hubo 398 carpetas de investigación contra servidores públicos en el estado.

Entre los ex funcionarios que salieron libres se encuentran Guillermo Aréchiga, el cual recobró su libertad el pasado 3 de marzo, después de un año preso por acusaciones de uso indebido de funciones públicas cuando fungía como titular de la Secretaría de Movilidad y Transporte.

Otro ex funcionario público liberado es

el ex presidente municipal de Quecholac, Alejandro Martínez Fuentes, quien también fue acusado hace un año de ejercicio indebido de funciones públicas.

En su caso, su nombre ha salido a relucir en diversas ocasiones al ser hermano de Antonio Martínez Fuentes "El Toñín", a quien han señalado de líder huachicolero en la zona, aunque ambos lo han negado en diversas ocasiones.

El ex edil de Chalchicomula de Ses-

FUNCIONARIOS QUE RECOBRARON SU LIBERTAD

- **Guillermo Aréchiga**
Ex titular de la SMT
- **Alejandro Martínez Fuentes**
Ex edil de Quecholac
- **Juan Navarro**
Ex alcalde de Chalchicomula de Sesma
- **Miguel Ángel Maceda**
Edil de Piaxtla

ma, Juan Navarro, también fue liberado el pasado 8 de abril, cuando había sido señalado por irregularidades en la Central de Abasto construida en su municipio durante su gestión.

Miguel Ángel Maceda, edil de Piaxtla, fue liberado el 8 de mayo pasado y regresó a su puesto sin contratiempos, cuando había enfrentado cargos por ejercicio indebido de funciones públicas.

Sin embargo, el caso del ex edil de Ajalpan Ignacio N., contrasta con los anteriores, pues fue detenido por homicidio calificado y se investigan sus vínculos con grupos del crimen organizado. •